



『志真志っ子』 令和5年10月16日号



〈お願い〉「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための駐停車は1分以内で！

今週末は運動会です。6校時は5・6年生が運動会係児童の打ち合わせを行い、準備も佳境に入ってきました。子ども達が全力で運動会に臨むことができるように、ご家庭でも激励して頂き、体調面の管理をよろしくお願ひします。

今日の学校の様子から

1 運動会練習より



↑ 5年生が組み体操の練習をしていました。本番まで怪我のないように気をつけて練習して下さいね。感動を与えるような演技を楽しみにしています。

2 運動会係児童の様子から



↑ 高学年児童が、学校全体のために働く姿こそ、志真志小学校の目指す「志」の一つの姿だと思います。「自分たちの学校は自分たちで創る」ことを運動会係活動を通して実現してほしいです。

3 4年生出前授業(下水道の仕組み)



↑ 宜野湾市の上下水道局職員が出前講座を行ってくれました。スライドや動画、実験も準備して、分かりやすく説明して下さいました。忙しい中、ありがとうございました。

2 運動会放送席を設置



↑ 運動場スタンド中段に放送席を設置しました。今年の運動会は、スタンドと反対側を正面にして演技します。昨年までと正面が変わりますので、ご注意下さい。尚、スタンド側はレジャーシートやイスによる固定の席取りを禁止とします。ご協力をお願いします。